

POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ

1- PRÉAMBULE

La présente Politique de Confidentialité fait partie intégrante des Conditions Générales d'Utilisation (« CGU ») du site **TIMESHEET X**. Les Abréviations et termes définies dans les CGU gardent leur signification valable dans le présent document

2- DÉFINITION ADDITIONNELLES

Données personnelles : Toute information permettant d'identifier directement ou indirectement une personne physique (nom, prénom, N° CIN/Passeport, adresse, e-mail... y compris le son et l'image).

Traitement de données à caractère personnel : Toute opération ou ensemble d'opérations à effectuer par des procédés automatisés ou autre, et qui s'appliquent à des données à caractère personnel, tels que la collecte, l'enregistrement, l'organisation, la conservation, l'adaptation ou la modification, l'extraction, la consultation, l'utilisation, la communication par transmission, diffusion ou toute autre forme de mise à disposition.

Responsable du traitement : La personne physique ou morale qui détermine les finalités et les moyens du traitement de données à caractère personnel.

3- QUI EST RESPONSABLE DE TRAITEMENT DES DONNÉES PERSONNELLES

L'Éditeur IGETIS est responsable du traitement des données.

4- QUELLES SONT LES DONNÉES PERSONNELLES COLLECTÉES

Les données collectées sont les suivantes :

- **Pour les employés des Clients** : Prénom, Nom, Numéro de téléphone, Email, Photo.

PRIVACY POLICY

1. PREAMBLE

This Confidentiality Policy is an integral part of the General Conditions of Use (“CGU”) of the **TIMESHEET X** site. The Abbreviations and terms defined in the CGU retain their valid meaning in this document.

2. ADDITIONAL DEFINITIONS

Personal data: Any information allowing a natural person to be directly or indirectly identified (surname, first name, ID Card/Passport number, address, email, etc. including sound and image).

Processing of personal data: Any operation or set of operations to be carried out by automated or other processes, and which applies to personal data, such as collection, recording, organization, storage, adaptation or modification, extraction, consultation, use, communication by transmission, diffusion or any other form of making available.

Data controller: The natural or legal person who determines the purposes and means of the processing of personal data.

3. WHO IS RESPONSIBLE FOR PROCESSING PERSONAL DATA

The Publisher IGETIS is responsible for data processing.

4. WHAT PERSONAL DATA IS COLLECTED

The data collected is as follows:

For Customer employees: First name, last name, telephone number, email, and photo.

5. WHAT IS THE PURPOSE OF COLLECTING PERSONAL DATA

The data is collected and processed for the purpose of providing Clients with a tool for managing the activity of their respective employees, in particular their leave, absences, delays, office trips for personal or professional reasons, and teleworking.

5- QUELLES EST LA FINALITÉ DE LA COLLECTE DES DONNÉES PERSONNELLES

Les données sont collectées et traitées à des finalités de mise à disposition des Clients un outil pour la gestion de l'activité de leurs employés respectifs, notamment leurs congés, absences, retards, sorties de bureau pour motif personnel ou professionnel, et télétravail.

6- COMMENT LES DONNÉES PERSONNELLES SONT-ELLES ENREGISTRÉES

Les données sont collectées lorsque le Client utilise le Site et y saisit la liste de ses employés ou bien télécharge celle-ci dans le Site à partir d'un fichier ou introduit cette liste dans le Site par tout autre moyen.

Un employé du Client qui utilise un Compte-Employé mis à sa disposition par le Client (son employeur), peut lui-même utiliser les Services Professionnels pour introduire sa photo de profil dans le Site.

7- HÉBERGEMENT DES DONNÉES PERSONNELLES

Vos données sont hébergées dans un Data Centre azure respectant les dispositions de sécurité informatique proposées par Microsoft.

8- DURÉE DE CONSERVATION DES DONNÉES PERSONNELLES

Les données collectées seront conservées pour le temps nécessaire à l'accomplissement des finalités poursuivies, sous réserve des possibilités légales d'archivage, d'obligation de conservation de certaines données, et/ou d'anonymisation.

9- SÉCURITÉ

L'Éditeur met en place dans la mesure du raisonnable des moyens techniques et organisationnels pour assurer que les Données Personnelles sont conservées de façon sécurisés et ce pendant la durée nécessaire à l'exercice des finalités poursuivies et conformément au droit applicable. Bien que l'Éditeur prenne les mesures raisonnables pour protéger vos données personnelles, aucune technologie de transmission ou de stockage n'est totalement infallible.

6. HOW ARE PERSONAL DATA RECORDED

The data is collected when the Client uses the Site and enters the list of its employees or downloads it into the Site from a file or enters this list into the Site by any other means.

An employee of the Client who uses an Employee Account made available to him by the Client (his employer), can himself use the Professional Services to enter his profile photo on the Site.

7. HOSTING OF PERSONAL DATA

Your data is hosted in an Azure Data Center that complies with the IT security provisions proposed by Microsoft.

8. PERSONAL DATA STORAGE DURATION

The data collected will be kept for the time necessary to achieve the purposes pursued, subject to the legal possibilities of archiving, obligation to retain certain data, and/or anonymization.

9. SECURITY

The Publisher puts in place, as far as is reasonable, technical and organizational means to ensure that Personal Data is kept secure and for the period necessary to fulfill the purposes pursued and in accordance with applicable law. Although the Publisher takes reasonable measures to protect your personal data, no transmission or storage technology is completely infallible.

In accordance with applicable regulations, in the event of a proven breach of Personal Data likely to create a high risk for the rights and freedoms of the persons concerned, the Publisher will communicate this violation to the competent supervisory authority and when this is required by said regulation, to the persons concerned (individually or generally depending on the case).

Without prejudice to the above, it is your responsibility to exercise caution to prevent any unauthorized access to your Personal Data and your terminals (computer, smartphone, tablet) and you

should protect your Access Parameters and in particular the Account passwords.

Conformément à la réglementation applicable, en cas d'atteinte avérée aux Données Personnelles susceptible d'engendrer un risque élevé pour les droits et libertés des personnes concernées, l'Éditeur communiquera cette violation à l'autorité de contrôle compétente et lorsque cela est exigé par ladite réglementation, aux personnes concernées (de manière individuelle ou générale selon les cas).

Sans préjudice de ce qui précède, il vous appartient de faire preuve de prudence pour empêcher tout accès non autorisé à vos Données Personnelles et à vos terminaux (ordinateur, smartphone, tablette) et il vous convient de protéger vos Paramètres d'Accès et notamment les mots de passe des Comptes.

10- CONSENTEMENT

Lorsque le Client choisit d'introduire dans le Site les Données Personnelles d'un employé, il déclare disposer du consentement de l'employé pour la collecte et l'utilisation de ces données conformément à ce qui est énoncé à la présente Politique de Confidentialité et à la réglementation applicable.

Lorsque l'Utilisateur choisit d'introduire dans le Site ses propres Données Personnelles, il déclare donner son consentement pour la collecte et l'utilisation de ces données conformément à ce qui est énoncé à la présente Politique de Confidentialité et à la réglementation applicable.

**** ** * LA FIN * ** ***

10.CONSENT

When the Client chooses to enter the Personal Data of an employee into the Site, he declares that he has the employee's consent for the collection and use of this data in accordance with what is set out in this Confidentiality Policy and to the applicable regulations.

When the User chooses to enter their own Personal Data into the Site, they declare that they give their consent for the collection and use of this data in accordance with what is set out in this Confidentiality Policy and the applicable regulations.

**** ** * THE END * ** ***